



12月行事



高松ピカピカ大作戦（13日）

発表会で年長さんが教えてくれた“未来のためにできること”の一つとして全園児でゴミ拾いに出かけました。お菓子の袋や空き缶、マスクなどが落ちていて、自分達の身近なものが落ちていたことで、改めてゴミを捨てない！という気持ちをもつことができました。また、ゴミを分別することでリサイクルできるものがあることを確認し、ものを大切に使うことを学びました。



ごみ見つけたよ！

これは燃えないゴミだね



広場活動 ～高松の地域講師さんに学んでいます～

英語の広場（16日）

年長、年中児を対象に、英語でのやり取りをしたり、歌ったり、踊ったり、クイズをしたりと体いっぱい英語に親しんでいます。クイズでは体の名前や果物、身近なものが出てきて楽しいです。



習字の広場（14・21日）

年長児が文字に親しんだり、気持ちを落ち着かせて集中して机に向かって字を書くなど、就学を意識して取り組んでいます。筆の持ち方や動かし方など丁寧に教えていただき、自分の名前が書けるように練習します。



寿会ひまわりコーラスさんとの交流（15日）

年長児との歌の交流がメインですが、今年は、発表会で発表した劇遊びも披露しました。高松の偉人『井上恵助』さんについて子供たち目線で分かったことや感じたことを劇にしました。ひげダンスやマツケンサンバの懐かしいナンバーも登場し、楽しく見ていただきました。「感動したよ」「上手だったよ」とたくさんの言葉や拍手をいただき、誇らしい表情を浮かべ嬉しそうな子ども達でした。



寿会さんに喜んでもらえ、大成功！



サンタさんが魔法をかける絵がカラフルに…☆

サンタさんへの質問コーナー「おうちはどこですか？」



職員からは「光るパネルシアター」のお楽しみがありました！



お楽しみ会（19日）

12月に入ると、園内のあちらこちらがクリスマスっぽくなり、各クラスでは、プレゼント袋を作ったり、クリスマスの曲を歌ったりして、お楽しみ会当日を心待ちにしていました。今年は、サンタさんから“魔法☆”のプレゼントを特別に見せてもらい、「本当にサンタさんって魔法が使えるんだ～♡」「すご～い」と目をキラキラさせる子ども達でした。そしてプレゼントも手渡ししてもらい、大喜びの子ども達でした。「また来てください」のお願いに、「いい子にしていたら、また来るよ」と帰っていきました♪サンタさんが登場したときの子ども達の嬉しそうな表情が印象的でした！

